

*Cuba avec de nouveaux
investissements hydrauliques à
l'occasion de la Journée
mondiale de l'eau*

Image not found or type unknown

La Havane, 22 mars (RHC) Le gouvernement cubain célèbre aujourd'hui la Journée mondiale de l'eau en annonçant des investissements dans les ressources hydrauliques et la production nationale de pièces en plastique pour contenir les fuites d'eau, a rapporté un média.

Selon le journal télévisé cubain, la veille, une importation d'équipements de pompage pour les systèmes d'aqueduc des provinces occidentales de La Havane, Artemisa et Mayabeque est arrivée au terminal à conteneurs du port de Mariel.

De même, les territoires de Villa Clara et Sancti Spíritus, dans le Centre, ainsi que les territoires d'Holguín et Santiago de Cuba, dans l'Est, bénéficieront de ces équipements, indique le reportage télévisé.

De son côté, la production nationale de quelque sept mille pièces de plastiques et d'éléments, auparavant importés, pour éradiquer les fuites dans les connexions, à l'aide de machines d'injection récemment acquises, a également fait l'actualité.

Cet investissement assure une souveraineté technologique conforme au programme hydraulique national, a déclaré la vice-première ministre de Cuba, Inés María Chapman, qui a également souligné l'impact économique, social et financier de cette modalité industrielle.

Le leader du gouvernement a souligné que cette ligne productive nécessitait des investissements mais comprenait également des innovations de la part des spécialistes de l'entreprise, notamment l'utilisation de logiciels nationaux conçus par les jeunes du secteur.

Un large éventail d'assortiments de raccords en plastique seront fabriqués avec des équipements modernes, ce qui permettra de neutraliser plus de cinq mille fuites localisées dans tout le pays, dont 53 pour cent enregistrées dans la capitale cubaine, a déclaré le président de l'Institut des ressources hydrauliques, Antonio Rodríguez.

La vice-première ministre Chapman a observé dans la société de capitaux Hidroplast le processus de fabrication de tuyaux en polyéthylène haute densité pour réseaux de gaz fabriqués à l'échelle industrielle, une production sans précédent à Cuba.

L'île des Caraïbes salue ainsi la Journée mondiale de l'eau, instituée depuis 1993 pour sensibiliser à la crise planétaire des ressources en eau qui touche des millions de personnes. (Source : Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/350316-cuba-avec-de-nouveaux-investissements-hydrauliques-a-loccasion-de-la-journee-mondiale-de-leau>



Radio Habana Cuba